

COMMUNIQUÉ # 2

STAGE 2

Avertissement / Warning

Aux coureurs 201 et 202 pour avoir franchi la ligne d'arrivée en sens inverse.
To riders 201 and 202 for crossing the finish line the opposite side after finish.

Information/Information:

Le coureur #22 qui a été victime d'un incident dans les 3 derniers kilometres sera crédité du temps du groupe avec qui il était au moment de l'incident.
Rider #22 who has a misap in the last 3 km was credited the time of the group he was riding with when the misap happened

STAGE 3

Rappel/ Reminder:

Les coureurs doivent se présenter à la vérification des braquets et par la suite au contrôle de la bicyclette 15 min. avant leur départ.
The riders must show up for gear check first and then bike measurement at least 15 min. before their start.

Ordre de départ CLM/ ITT start order:

L'ordre de départ du contre-la-montre sera selon la réglementation UCI i.e. l'ordre inverse du classement general.
ITT start order will be according to the UCI regulation that's to say the reverse order of the general classification.

Porteurs de maillots/ Jersey wearers:

Brun/ Brown :	# 45	Kurt Penno	Canada	10015477039
Orange/ Orange:	# 25	Riley Sheehan	USA	10023534305
Points/ Polka:	#203	Ama Nsek	LUX	10014954350
Bleu/ Blue:	# 25	Riley Sheehan	USA	10023534305

Jury des commissaires